
他の地区の現状、取り組み状況を聞くことができ、

今後の取り組みの参考にすることができた。  

各地区で感じている悩みに共通した部分が多く、

今後、三和地区全体で取り組んでいく必要がある

と感じた。  

いただいたご意見は、担当部局と共有し、今後の市政運営に活かしていきます。 

 ４つの地区でそれぞれが地域のためにいろんな活動をされているということ、そういう

なかで、担い手不足など様々な悩み、課題をお持ちだということがよく分かりました。 

 今回のシンナガサキみーてぃんぐを１つのステップとして、今後も皆さんと一緒になっ

て、地域の今後を考えていきたいと思います。 
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市長と面会していろいろな話ができてよ

かったです。  

シンナガサキみーてぃんぐ開催報告(概要版)

ｉｎ三和地区 

意見交換で出た 

主なご意見 

・為石浄水場跡地活用について 

・老朽危険空き家への対応について 

・消防団の車両について 

・地域の担い手育成について 

・学校給食の食材の安全性や品質確保について 

・コミュニティバスの運行について 

・地域の公園の今後について      など 

日 時 
令和6年6月30日(日） 

10：00～11：50 

場 所 
三和地域センター 

2階会議室 

参加者 21名 

鈴木市長のひと言 

参加者からの感想 

三和地区の豊かな自然をどう生かすかを考え、若者

が集える地域にしてほしい。  


